



¿De qué van conversando por el camino?

(Lc 24,13-35)

QUEREMOS CAMINAR JUNTOS

Te invitamos a ser parte de este proceso en camino a la renovación de la Iglesia, donde tu opinión es muy importante.

¿Cómo participar? respondiendo las consultas que te dejamos a continuación:

Desde tu realidad de vida, te sientes:

- | | |
|--------------------------|---|
| <input type="checkbox"/> | Alejado de la Iglesia |
| <input type="checkbox"/> | Dentro de la Iglesia, pero no participo |
| <input type="checkbox"/> | Participo y colaboro en mi Iglesia |

De qué comuna eres:

Sexo:

- | | |
|--------------------------|--------|
| <input type="checkbox"/> | Hombre |
| <input type="checkbox"/> | Mujer |

Señala tu rango de edad:

- | | |
|--------------------------|--------------------|
| <input type="checkbox"/> | Entre 10 a 18 años |
| <input type="checkbox"/> | Entre 19 a 29 años |
| <input type="checkbox"/> | Entre 30 a 45 años |
| <input type="checkbox"/> | Entre 46 o más |

1

Caminar juntos, es una forma de aprender. No son unos los que enseñan y otros los que aprenden, sino que todos tienen algo que enseñar y todos algo que aprender de otros. Hacemos énfasis que se trata de un “caminar juntos”, porque nos hemos dado cuenta de que hemos caminado más separados o aislados. Buscar juntos lo que Dios quiere para nosotros.

¿ME SIENTO ESCUCHADO POR LA IGLESIA - COMUNIDAD? COMENTA...

¿TENGO LA CAPACIDAD DE ESCUCHAR? ¿A QUIÉNES ME CUESTA ESCUCHAR?

2

No debiera haber cristianos de primera y segunda categoría. Todas y todos somos responsables de la vida y misión de la Iglesia. Hay que avanzar en espacios de participación amplia, donde las decisiones de muchos no sean resueltas solo por algunas personas o las “mismas de siempre”. Esto implica superar el autoritarismo, ampliar los espacios de participación y procurar la representatividad de toda la comunidad, lejos de la búsqueda de privilegios o poder.

¿QUÉ ESPACIOS DEBEMOS ABRIR MÁS PARA LA PARTICIPACIÓN DE MUJERES, JÓVENES, NIÑOS, PERSONAS MAYORES?

¿A QUIÉNES NOS CUESTA INCLUIR? Y ¿POR QUÉ?

3

Aunque parezca que cojeamos, caminamos con lo que somos, reconociendo las heridas, las debilidades, los errores, los pecados, el cansancio, las divisiones. Caminamos con la esperanza de sanar heridas, recuperar confianzas, tejer nuevas, auténticas y profundas relaciones basadas en el respeto por la dignidad de las personas. Sabiendo que el Espíritu hace nuevas todas las cosas.

¿QUÉ ME DUELE DE LA IGLESIA - COMUNIDAD?

¿QUÉ ESPERANZA ME DA HOY LA IGLESIA - COMUNIDAD?

¿QUÉ CAMBIOS SE DEBERÍAN HACER EN NUESTRA IGLESIA - COMUNIDAD?

Si quieres recibir información, déjanos tu correo (opcional):

***Dios te Bendiga
¡Gracias por participar!***

